



Respuesta de los autores

Sr. Director:

En respuesta a la amable carta del Dr. Moreno-Egea, le diré que estoy totalmente de acuerdo y que conozco su gran número de publicaciones y su interés por el tema de la pared abdominal, también he leído los trabajos que él expone, así como los de otros autores españoles.

Asimismo, le hago constar que ya en el año 1992 y en esta Revista¹ publiqué una carta al editor, cuyo contenido hace referencia al "autoboicot" que nos hacemos los propios autores de habla española, por lo que mi concienciación sobre este tema data de hace 12 años.

Sin embargo, la alusión que hago en mi carta a los puntos de sutura, que yo anudo, se refiere a la malla en la que tengo experiencia, la de PTFE, y no la de composite o bilaminar que el Dr. Moreno-Egea utiliza. Por ello, y para ser breve, he incluido sólo las referencias expuestas.

Rosa Fernández-Lobato

Servicio de Cirugía General. Hospital Universitario de Getafe.
Getafe. Madrid. España.

Bibliografía

1. Fernández Lobato R. Autoboicot a la literatura médica en castellano. Cir Esp 1992;52(1):76.